
TOEFL ITP Online ETS - Test Taker Procedure 

Minimum System Requirements  
Before beginning setup, verify that your computer meets the requirements described below. If it 
does not meet the minimum system requirements, you will not be able to launch the test.  

Have a strong, stable internet connection. This is extremely important. If possible, use a hard‐wired 

connection to your router; you may experience difficulties with even the best Wi‐Fi connection. The 

extra load of the remote proctoring software will slow things down and make it difficult for images to 

load and for the system to save your answers to the test questions. 

 

On Test Day  
Approximately 10‐15 minutes before your appointment time, review the policies in the meeting 

invitation email and prepare your testing environment. 

Prepare your Testing Location:  

• Before you enter the Zoom meeting, restart your computer to improve performance.  

• You must use the computer and internet connection on which you performed the system checks. 
You can have only one computer monitor.  

• You must test in a quiet, well‐lit, private location. Light source should not be behind you.  

• Use a personal computer and network to take the exam. If you need to schedule time in advance 
to reserve a quiet space, please do so ahead of your appointment.  

• Public locations such as coffee shops and computer labs are not permitted. Use of a private 
internet connection such as corporate networks, hotel networks or government connections will 
likely prohibit the use of the required technology due to the network's firewalls.  

• Clear the area of notes, books, smart watches, tablets and any other items. Cell phones and 
other electronic devices must be removed from the area. Food and drinks are not permitted 
during testing. 

• You may not leave your seat during the test administration.  

• If scratch paper is permitted for your test, 

o You may not take notes on regular paper, for security purposes. 
o You may take notes using one of the following: 

▪ Whiteboard with erasable marker 
▪ Paper with transparent sheet protector and erasable marker 

o You will be asked to erase all notes in view of the proctor at the end of the test. 
 

NOTE: If you fail to comply with these regulations, you may be asked to leave the testing room and 

your test may not be scored. The test administrator has the right to request that ETS not score a test 

taker’s exam if the test taker did not follow instructions or if the test administrator suspects that the 

test taker cheated. No scores will be reported for that test taker. 



TOEFL ITP Online ETS - Verfahren für Prüfungsteilnehmer:innen 

 
Mindest-Systemanforderungen 
Bevor Sie mit der Einrichtung beginnen, überprüfen Sie, ob Ihr Computer die unten beschriebenen 

Anforderungen erfüllt. Sollte es die Mindestsystemanforderungen nicht erfüllen, können Sie den Test 

nicht starten.  

Stellen Sie eine starke, stabile Internetverbindung sicher. Dies ist äußerst wichtig. Verwenden Sie 

nach Möglichkeit eine kabelgebundene Verbindung zu Ihrem Router, da selbst mit der besten WLAN-

Verbindung Schwierigkeiten auftreten können. Die zusätzliche Belastung durch die 

Fernüberwachungssoftware verlangsamt den Vorgang und erschwert das Laden von Bildern sowie 

das Speichern Ihrer Antworten auf die Testfragen durch das System. 

Internet OS Web Browser Kopfhörer 

Heim-Breitbandnetzwerk 
 
Mindestens 2 Mbit/s 
Upload und Download 
 

Windows®8.1 oder neuer Internet Explorer® 11 Geeignete Kopfhörer sind 
unter anderem: 
Koss #SB45 
Cyber Acoustics AC-401 
Plantronics Modell #LO 
A355 

 
Am Prüfungstermin 
Überprüfen Sie ca. 10 bis 15 Minuten vor Ihrem Termin die Richtlinien in der Einladungsmail und 

bereiten Sie Ihre Testumgebung vor. 

 

Bereiten Sie Ihren Prüfungsort vor: 

• Starten Sie Ihren Computer neu bevor Sie das Zoom-Meeting betreten, um die Leistung zu 

verbessern.  

• Sie müssen den Computer und die Internetverbindung verwenden, mit denen Sie die 

Systemprüfungen durchgeführt haben. Sie dürfen nur einen Computermonitor verwenden.  

• Sie müssen den Test an einem ruhigen, gut beleuchteten und privaten Ort durchführen. Die 

Lichtquelle sollte nicht hinter Ihnen liegen.  

• Verwenden Sie einen privaten Computer und ein privates Netzwerk, um die Prüfung abzulegen. 

Wenn Sie im Voraus einen ruhigen Ort reservieren müssen, tun Sie dies bitte vor Ihrem Termin.  

• Öffentliche Orte wie Cafés und Computerräume sind nicht zulässig. Die Nutzung einer privaten 

Internetverbindung wie Unternehmensnetzwerke, Hotelnetzwerke oder 

Regierungsverbindungen wird aufgrund der Firewalls des Netzwerks wahrscheinlich die 

Verwendung der erforderlichen Technologie verhindern.  

• Entfernen Sie Notizen, Bücher, Smartwatches, Tablets und andere Gegenstände aus dem Raum. 

Mobiltelefone und andere elektronische Geräte müssen aus dem Raum entfernt werden. Essen 

und Trinken sind während der Prüfung nicht gestattet. 

• Sie dürfen Ihren Platz während der Prüfung nicht verlassen. 

• Falls Notizpapier bei Ihrer Prüfung erlaubt ist, 

o dürfen Sie aus Sicherheitsgründen keine Notizen auf normalem Papier machen. 

o Sie dürfen Notizen mit einem der folgenden Hilfsmittel machen: 

▪ Whiteboard mit abwischbarem Stift 

▪ Papier mit transparenter Schutzhülle und abwischbarem Stift 

o Sie werden am Ende der Prüfung aufgefordert alle Notizen vor dem Aufsichtspersonals 

wegzuwischen. 



 

HINWEIS: Wenn Sie diese Vorschriften nicht einhalten, können Sie aufgefordert werden, den Test zu 

beenden, und Ihre Prüfung wird möglicherweise nicht bewertet. Der/ die Prüfungsleiter:in hat das 

Recht, ETS zu bitten, die Prüfung des Teilnehmenden nicht zu bewerten, wenn diese/r die 

Anweisungen nicht befolgt hat oder falls der/die Prüfungsleiter: in den Verdacht hat, dass der/die 

Teilnehmer:in betrogen hat. Für diese:n Teilnehmer:in werden keine Ergebnisse gemeldet. 


